

Der Elternverein Kaisten lud einmal mehr zur Hexennacht ein

An einem warmen Nachmittag kurz vor einer Vollmondnacht, machten sich 19 kleine Hexen auf den Weg zum Fasnachtsberg. Dort angekommen machten sich alle durstig über den selbstgebrauten Hexentrank her. Der anstehenden Mutprobe, welche darin bestand, einen extra sauren Kaugummi zu kauen, mussten sich alle unterziehen. Mit Bravur wurde diese von allen bestanden! Bis die Würste fertig gegrillt waren, streiften die frisch frisierten und geschminkten Hexen noch ein wenig durch den Wald. Gut gestärkt, bastelten sie sich anschliessend ein wunderschönes Windspiel. Die Zeit verging wie im Fluge und bevor sich die Hexen wieder auf den Heimweg machten, durfte ein feines Dessert nicht fehlen. Um 21.00 Uhr konnten die Eltern ihre kleinen Hexen wieder wohlbehalten mit nach Hause nehmen!

Bericht + Foto Eveline Vogel, 13. Juni 2018

